
Pièces 4 Pièces

Superficie 87 m²

Référence LB-11049

Prix 379 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice le port : place max barel, à quelques centaines de Mètres du port de nice, de

la  mer  et  du  tramway.  Au  dernier  étage  d'un  bel  immeuble  niçois,  charmant

appartement  4  pièces  de  83  m2  avec  balcon.  Il  se  compose  d'une  entré,  d'un

séjour avec cheminé, d'une cuisine indépendante, de trois chambres dont une doté

d'un  balcon  avec  vue  Dégagé  sans  vis-à-vis,  d'une  buanderie  et  d'une  salle  de

douche avec toilette. l'appartement est très lumineux et offre de généreux volumes

répartis  sous  une  belle  hauteur  sous  plafond,  caractéristique  des  immeubles

anciens. Des travaux de rénovation sont à prévoir ...

Nice le port: place max barel, a few hundred meters from the port of nice, the sea

and  the  tramway.  On  the  top  floor  of  a  beautiful  nice  building,  charming  4-room

apartment  of  83  m2  with  balcony.  It  consists  of  an  entrance,  a  living  room  with

fireplace,  an  independent  kitchen,  three  bedrooms,  one  of  which  has  a  balcony

offering  a  clear  view  not  overlooked,  a  laundry  room  and  a  shower  room.  With

toilet.  The apartment is very bright and offers generous volumes distributed under

high  ceilings,  characteristic  of  old  buildings.  Renovation  work  is  to  be  planned  to

enhance this property with great ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE
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